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VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA ANNUALE DEI SOCI DEL  24 OTTOBRE 2020 

 

 

Alle ore 12:00 del 24 ottobre 2020, tramite la piattaforma telematica di Zoom si svolge 

l’assemblea annuale ordinaria dei soci SIEM per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Presidente  

2. Relazione del Segretario Nazionale 

3. Relazione sulle attività delle Sezioni Territoriali  

4. Presentazione del bilancio consuntivo 2019  

5. Presentazione del bilancio preventivo 2020  

6. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: vedi elenco allegato. Presidente: Luca Bertazzoni. Segretario: Marialuisa 

Arrigoni. 

 

1. Relazione del Presidente  

2. Relazione del Segretario Nazionale 

3. Relazione sulle attività delle Sezioni Territoriali  
 

Bertazzoni saluta e presenta l’ordine del giorno.  

Anticipa che, essendo assenti sia il segretario nazionale che il referente delle sezioni territoriali, 

si incaricherà personalmente di illustrare i primi tre punti all’o.d.g. mediante un’unica presentazione, 

e chiede l’approvazione al termine della presentazione stessa. Questa modalità viene approvata 

all’unanimità. 

Bertazzoni illustra le modalità di voto e ne propone una più veloce che prevede la scrittura in 

chat solo dei voti contrari o astenuti, i restanti si considerano pertanto favorevoli. La modalità di voto 

è approvata all’unanimità. 

Si procede alla trattazione dei primi tre punti all’o.d.g. mediante una presentazione online 

raggiungibile al seguente indirizzo Internet: 

https://prezi.com/view/pvurgd30luMQTUrhyynp/ 
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Per quanto riguarda il calo del numero dei soci lo si attribuisce anche alla sospensione di gran 

parte delle attività formative a seguito della pandemia. 

Si sottolinea il fatto che si è proceduto a eliminare la segreteria operativa con un risparmio di 

circa 6.000 euro l’anno. 

Si è cercato di unire tutto l’archiovio cartaceo in un unico luogo a Reggio Emilia. 

Per quanto riguarda le sezioni territoriali, Bertazzoni presenta le chiusure e aperture delle sezioni 

decretate nel corso dell’anno. 

Si illustrano i numeri delle iniziative del 2019, l’utilizzo della piattaforma Sofia e si auspica che 

in futuro la gestione amministrativa sia del tutto informatizzata. 

Bertazzoni spiega che si stanno riattivando alcune iniziative territoriali dopo l’interruzione causa 

Covid 19 anche per l’opportunità di presentare corsi online.  

Interviene Alessandra Anceschi riguardo alla rivista Musica Domani ringraziando Marina 

Callegari per il suo studio sulla didattica strumentale e annunciando che tale ricerca sarà presto 

disponibile gratuitamente (in modalità online) e a pagamento (in versione cartacea). 

Interviene Tafuri riguardo al Forum nazionale precisando che è stato creato da Neulichedl nel 

2008; Bertazzoni precisa che la SIEM si è di nuovo iscritta a seguito della nuova forma assunta 

recentemente del Forum.  

Su sollecitazione di Tafuri, Bertazzoni precisa che la SIEM fa ancora parte dell’ISME in veste 

di “partner nazionale”. 

Gemma Voto chiede che si possa ripristinare il 5x1000, Bertazzoni risponde che si sta lavorando 

per poterlo fare, in quanto per un anno è saltato l’accordo nonostante comunque non avesse portato a 

nessun reddito. Secondo Voto i presidenti dovrebbero sensibilizzare i soci anche riguardo a questo. 

Si procede alla votazione sui primi tre punti che vengono approvati all’unanimità. 

 

4. Presentazione del bilancio consuntivo 2019  
 

Si procede alla presentazione dettagliata dei bilanci da parte del tesoriere Roberto Neulichedl, il 

quale ne illustra caratteristiche e tendenze generali. 

Viene letto il parere formulato al riguardo dal Collegio dei Revisori dei conti (v. relazione 

allegata). 

Si procede alla presentazione analitica del bilancio consuntivo e si passa quindi all’approvazione: 

il bilancio consuntivo viene approvato all’unanimità. 
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5. Presentazione del bilancio preventivo 2020  
  

Si procede alla presentazione analitica del bilancio preventivo 2020: anch’esso viene approvato 

all’unanimità.  

Mantovani chiede se la scelta di investire sulla rivista cartacea Musica Domani sia interna al 

direttivo o richiesto dai soci. 

Rispondono Voto e Tafuri specificando che è una richiesta da parte di alcuni soci e la ritengono 

comunque una scelta valida anche perché come docenti il cartaceo risulta a volte più pratico.  

Il tesoriere Neulichedl rassicura a riguardo dicendo che la SIEM è in buona salute economica ed 

è anche il momento di pensare ad alcuni investimenti, tra cui anche investire nella rivista cartacea 

sopra menzionata.  

 

6. Varie ed eventuali 
 

Tafuri chiede delucidazioni sul tipo di schede che verranno mandate per documentare i 

movimenti delle sezioni e viene precisato che verrà inviato un foglio Excel che farà il bilancio in 

automatico; a riguardo verrà organizzato un incontro online per i presidenti per presentare questa 

nuova modalità.  

Neulichedl chiede se la modalità online per le assemblee possa essere una soluzione anche per il 

futuro. Lietti risponde proponendo che la modalità online non venga abbandonata del tutto – per 

l’assemblea potrebbe essere molto utile specie per aspetti burocratici e ufficiali – ma suggerisce anche 

di continuare in presenza per altri momenti quali convegni o incontri formativi e di confronto. Saluzzo 

conferma ciò che è stato detto da Lietti. 

Voto chiede se è possibile videoregistrare le lezioni dei corsi SIEM; Bertazzoni risponde che è 

possibile solo se sottoscritto il consenso da parte dei docenti/formatori e di tutti gli iscritti.  

Esauriti i punti all’o.d.g., Luca Bertazzoni saluta e ringrazia. 

La seduta è tolta alle ore 14.15. 
 

 

 Il segretario verbalizzante  Il presidente nazionale 
 Marialuisa Arrigoni  Luca Bertazzoni 

 
 
 
Bologna, 24 ottobre 2020 


